
 

にほんごこうざ もうしこみ（日本語講座 申込） 

2025 ねん（2025 年） 

    
① もうしこみ日：2025 年  月  日（  ）  

 
②  こうざのなまえ（☑してください） 

□ おしゃべりルーム 
（しょうがくせい・ちゅうがくせい・こうこうせい） 

□ にほんごしょきゅう（日本語初級） 
□ しごとに つかえる にほんご きょうしつ 

（仕事に使える日本語教室） 

  
③ なまえ：ふりがな 

 
                             
  

④ じゅうしょ：〒 
高山市      町   丁目   番地 

（アパート・マンション名） 

 
⑤ でんわ：家（いえ）                    

 
携帯（けいたい）                 

 
⑥ メールアドレス                      

 
              

飛騨高山国際協会                 
〒506-8555 高山市花岡町２丁目１８番地      

（高山市役所秘書交流課内）      
TEL：0577-35-3130 
FAX：0577-36-2060 

               Mail：myd@city.takayama.lg.jp


